

## **“El CEIP Bonavista de Ontinyent cierra el proyecto KA 121 del curso escolar 22-23 con una movilidad de profesorado en Grecia dentro del proyecto de la acreditación Erasmus”**

El CEIP Bonavista de Ontinyent continua desarrollando su proyecto de la Acreditación Erasmus con otra movilidad en la ciudad de Corfú , en Grecia. La actividad se ha llevado a cabo del 23 al 27 de julio. La acreditación Erasmus fue conseguida por el centro en 2021. El curso 2021-2022 se solicitaron fondo para poder llevar a cabo varias actividades relacionadas con los objetivos de la acreditación Erasmus:



- Mejorar el estilo de vida saludable mediante el aumento de las actividades físicoesportives.
- Actividades preventivas y de promoción de la salud mediante una alimentación adecuada.
- Actividades de promoción de la educación ambiental y la ecología.

El equipo directivo del centro ha realizado un curso de formación denominado “Healthy teachers, healthy school”. El objetivo de esta formación ha sido conocer de manera integral el significado de seguir estilos de vida saludables. Desde esta perspectiva, además de cuidar el estilo de vida con una alimentación saludable, realizar actividades deportivas, dormir las horas suficientes, tener una buena hidratación, entre otros aspectos, señala también la importancia de llevar adelante acciones para cuidar de uno mismo y poder así tener relaciones interpersonales de calidad. Algunos ejemplos podrían ser: pasar tiempo con los amigos y amigas, tener aficiones, disponer de tiempos para un mismo o conocer las propias fortalezas.

En el curso han podido conocer personas otros países y compartir experiencias educativas que se llevan a cabo en sus respectivas escuelas, relacionadas con el objetivo del curso, y que podrían implementar en el centro. También, han podido realizar algunas actividades físico-deportivas como yoga, pilates o senderismo.

Al mismo tiempo, estos días de formación han sido muy positivos para poder establecer relaciones



con compañeros y compañeras otros países y así llevar adelante proyectos futuros.

El equipo directivo del CEIP Bonavista hace una valoración muy positiva de esta movilidad puesto que cada vez se camina hacia un desarrollo del proyecto educativo de centro siguiendo unos de sus principios más importantes: una escuela con una mirada respetuosa hacia el medio, que camina hacia la sostenibilidad y que promueve estilos de vida saludables.

Además de la formación, Kike, Guillermo y Juan se han podido acercar a la cultura griega visitando diferentes espacios de la ciudad de Corfú como el centro histórico, varias playas con mucha biodiversidad, así como islas próximas. Aun así, y aprovechando la visita en el país, el profesorado ha podido reencontrarse y compartir una comida típica griega con Cristina y Georgia, auxiliares griegas Erasmus que han estado realizando prácticas en nuestro centro.

Esta es la última movilidad de los fondos desarrollados en el curso 2022-2023 dentro del proyecto de la acreditación. De cara el próximo curso el centro ha recibido nuevamente 19.000 € que los permitirá realizar nuevas actividades, como un jobshadowing, un curso de formación, así como una movilidad de alumnado en Bulgaria.



Sin duda, ha sido una gran experiencia la que han vivido, que enriquece el proceso de internacionalización iniciado en el centro y que cierra esta nueva fase Erasmus dentro de la acreditación.

El fondo económico al proyecto 2022-1-ES01-KA121-SCH-000057578, dentro de la acreditación Erasmus 2020-1-ES01-KA120-SCH-000095087, está cofinanciado por el programa Erasmus+ de la Unión Europea. El contenido de este/a artículo/noticia es responsabilidad exclusiva del CEIP Bonavista y ni la Comisión Europea ni el Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE) son responsables del uso que se pueda hacer de la información aquí difundida.